

Artikel vom 25.01.2020

Begehung in Biberbach

Gemeinderatskandidaten vor Ort in Biberbach



Erste Veranstaltung der CSU Röhrmoos zur Kommunalwahl - ein Treffen mit Kandidaten und Bürgern in Biberbach: Mehr als zwei Stunden dauerte die Ortsbegehung mit Bürgermeister Dieter Kugler und 16 Interessierten. Zahlreiche Themen wurden angesprochen, so u.a. die Verbesserung digitaler Kommunikation, notwendige Kanalreparaturen, Fragen der Bauplanung und -realisierung (inklusive des Einheimischenmodells), auch die Information der Bürger über Bauvorhaben. Gelobt wurde von am Ortstermin teilnehmenden Biberbacher Bürgern die komplette Umstellung der Straßenbeleuchtung im Dorf auf LED-Leuchten, aber auch die Unterstützung der örtlichen Feuerwehr, nicht zuletzt durch ein neues Löschgruppenfahrzeug.